



Association « Pour de véritables Urgences au Centre Hospitalier de Lodève »

L'association organise le

Samedi 04 juin 2022

Esplanade de la Sous-Préfecture de Lodève

Un temps fort de mobilisation sur les questions de Santé
avec la tenue de deux tables rondes.

A 14h00 : « Besoins et offres de santé »

Avec la participation de la CGT de l'Hérault, de la CGT nationale et du délégué régional de l'AMUF, une médecin élue au Conseil Départemental.



A 15h30 : « Permanence des soins et traitement des urgences dans le dispositif santé au CH de Lodève »

Avec la participation du Directeur du CH Lodève, du vice-Président du Conseil de Surveillance du CH Lodève, de la Maire de Lodève, de la CGT du CH Lodève, d'un membre de l'association « Pour de véritables urgences au CH de Lodève », d'un médecin de la Maison de Santé de Lodève et d'un représentant du SDIS (sous réserve).

Tables rondes animées par des journalistes.

Débats interactifs entre les tables rondes et le public.

A 17h00 : Départ manifestation avec arrivée devant le CH de Lodève

La population et les professionnels de santé sont invités à participer à cette initiative pour crier haut et fort le besoin pour tous d'un accès à la santé au plus proche de la population !

Ne pas jeter sur la voie publique